



Designan a Sergio Gutiérrez Luna como presidente de la Cámara de Diputados

El legislador **Sergio Gutiérrez Luna** fue designado este martes como presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, tras el fallecimiento de **Ifigenia Martínez**, quien ocupaba el cargo.



Con 420 votos a favor, los diputados aprobaron la designación de Gutiérrez Luna; además, avalaron a Dolores Padierna Luna como primera vicepresidenta, y al diputado del Partido de Trabajo, José Luis Montalvo Luna, como secretario de la Mesa Directiva.

Los coordinadores parlamentarios del PRI y del PAN, Rubén Moreira y Noemí Luna Ayala, felicitaron a Gutiérrez Luna por estar al frente de la Mesa Directiva.

“Sabemos de su imparcialidad, de su trabajo y reconocemos su experiencia”, expresó el priista Rubén Moreira.

“He sido electo por unanimidad del pleno como presidente de la Cámara de Diputados para el primer año de la LXVI Legislatura. Asumo este compromiso con responsabilidad y orgullo, trabajando por un México más justo y soberano”, se pronunció Gutiérrez Luna en X (antes Twitter)

Ifigenia Martínez falleció el pasado 5 de octubre. La noticia fue confirmada por el Ricardo Monreal Ávila, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados.



Tras darse a conocer su deceso, Claudia Sheinbaum Pardo, presidenta de México, recordó en sus redes sociales: El 2 de junio voté por Ifigenia Martínez, una mujer consecuente y de convicciones.

<https://latinus.us/mexico/2024/10/8/designan-sergio-gutierrez-luna-como-presidente-de-la-camara-de-diputados-125525.html>